
La ministra, atendiendo en la tarde de ayer a los periodistas, tras haber inaugurado el corredor de la A-12 entre Hervías y Santo Domingo de la Calzada :: JUSTO RODRÍGUEZ

La ministra, en su
primera visita oficial,
confirma el impulso
a la nueva ronda de
Logroño y «mejoras
sustanciales» en la 232

LOGROÑO. «Yo no vengo a La Rio-
ja a hacer promesas, porque los ciu-
dadanos están muy cansados de oír
a los políticos prometiendo cosas;
a lo que yo vengo es a poner dine-
ro, el que tengamos capacidad, pero
lo que aseguro es que lo que se pre-
supueste se ejecutará». Así se ma-
nifestó ayer la ministra de Fomen-
to, Ana Pastor, tras el recorrido que
hizo personalmente al último tra-
mo de la A-12 abierto al tráfico, el
comprendido entre los términos de
Hervías y Santo Domingo de la Cal-
zada.

Un nuevo «estilo» de trabajo que
también se dejó sentir en el acto
con el que se inauguraba el corre-
dor: no hubo corte de cinta y todo

se limitó a un recorrido en autobús
por el nuevo eje de la Autovía del
Camino, seguido de una breve in-
tervención ante los medios de co-
municación. Eso sí, la titular del
Ministerio se sintió muy arropada
por una nutrida representación ins-
titucional, encabezada por el pre-
sidente riojano, Pedro Sanz.

Ya en el Palacete del Gobierno,
y tras supervisar las obras del sote-
rramiento del ferrocarril en Logro-
ño, Pastor explicó en rueda de pren-
sa que uno de los primeros compro-
misos adquiridos con Sanz era im-
pulsar la A-12, tanto la fase recién
estrenada, como la pendiente en-
tre Hormilla y Hervías (la inten-
ción es terminarla «lo antes posi-

ble»), así como el enlace con la au-
tovía de Pamplona. Además, con-
firmó que, «de aquí a final de año»,
el Ministerio pagará tres millones
pendientes en expropiaciones.

En relación al rescate de la auto-
pista AP-68 para convertirla en nue-
va ronda sur de Logroño, la titular
de Fomento confirmó que «se van
a encargar los proyectos de los en-
laces» para que la nueva circunva-
lación «esté en funcionamiento en
unos cuantos años».

En relación a la N-232, avanzó
que «las mejoras van a ser muy im-
portantes, aun a pesar de las restric-
ciones presupuestarias». En con-
creto, afirmó que a principios de
septiembre «licitaremos los pro-

�Qué se inauguró ayer. El tra-
mo de doble calzada entre Her-
vías y Santo Domingo (6,4 kiló-
metros) y el acondicionamiento
de los 4,2 kilómetros hasta Gra-
ñón (límite provincial), que se
dejan preparados para su duplica-
ción cuando se licite el tramo
Santo Domingo-Villamayor, ac-
tualmente en fase de redacción.

�Qué queda pendiente. El tra-
mo entre Hormilla y Hervías, eje-
cutado al 56%.

Pastor evita fijar plazos en obras riojanas,
pero «lo que se presupueste se ejecutará»

ESTADO DE LA AUTOVÍA DEL CAMINO A-12 EN SU RECORRIDO POR LA RIOJA
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MARÍA JOSÉ
GONZÁLEZ

� mjgonzalez@diariolarioja.com

El domingo,
entrevista exclusiva
con Diario LA RIOJA
Diario LA RIOJA publicará el
próximo domingo una amplia
entrevista concedida en exclu-
siva a este periódico por la mi-
nistra Ana Pastor. En ella, la ti-
tular de la cartera de Fomento
realizará un somero repaso a la
situación actual y a las perspec-
tivas futuras de las principales
actuaciones que el Estado ejecu-
ta y tiene planificadas en la co-
munidad.
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